
Title (en)
Safety locking, particularly for doors in built-in furniture for caravans

Title (de)
Sicherheitsverriegelung, insbesondere für Türen in Einbauten von Wohnmobilen

Title (fr)
Verrouillage de sécurité, notamment pour portes dans un meuble encastré pour caravanes

Publication
EP 1035286 A2 20000913 (DE)

Application
EP 00104094 A 20000228

Priority
DE 19910564 A 19990310

Abstract (en)
The safety lock has an engagement part (2) on the door and a socket part on the fixture. The engagement part has a spring-loaded swivel bolt (5)
which engages by a head part (8) in a recess of the socket part (4) between a boundary wall (10) of the recess (9) fixed on the housing and a cam
(12) swivel mounted in the socket and having diametrically opposite end sections of which the free end remote from the head of the bolt interacts
with a bolt member (15) on the engagement part so that the latter for conscious unlocking presses on the free end of the cam whereby the end of
the cam contacting the head of the bolt can swivel the head of the bolt into the unlocking position.

Abstract (de)
Bei einer Sicherheitsverriegelung, insbesondere für Türen von Möbeln, wie z.B. Einbaumöbeln in Wohnmobilen, die bei Unfällen erheblichen
Kräften ausgesetzt sind, ist ein Eingriffsteil 2 eines federbelasteten, schwenkbaren Riegels 5 vorgesehen, welcher mit einem Kopfteil 8 bei einer
Verriegelung in einer Ausnehmung 9 eines Aufnahmeteils 4 einrastet. Das Einrasten erfolgt zwischen einer gehäusefesten Begrenzungswand
10 der Ausnehmung 9 und einem in dem Aufnahmeteil 4 schwenkbar gelagerten Nocken 12. Der Nocken 12 weist diametral gegenüberliegende
Endabschnitte 13, 14 auf, von denen der dem Kopfteil 8 des Riegels 5 abgewandte freie Endabschnitt 13 mit einem am Eingriffsteil 2 vorgesehenen
Bolzenglied 15 zusammenwirken kann. Das Bolzenglied drückt beim gewollten Entriegeln auf den freien Endabschnitt 13 des Nockens 12, wodurch
der mit dem Kopfteil 8 des Riegels 5 nach Art zweier aufeinander gleitender schiefer Ebenen 16, 17 in Kontakt stehende Endabschnitt 14 des
Nockens 12 das Kopfteil 8 des Riegels 5 in eine Entriegelungsstellung verschwenkt. <IMAGE>
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